



Ya saben que los problemas de **recalentamiento del iPad de Apple** están dando mucho que hablar tanto en el mundo de los iFans como entre los que no son tanto y se están convirtiendo en un verdadero rompendero de cabeza para la compañía. Precisamente por eso acaban de presentar una aplicación que se ríe del asunto y que permitiría calentar nuestra taza de café al **ponerla encima del iPad**

, aprovechando esos grados de más a los que se calienta la tableta.

Así es como nace **HotPad**, aunque claro todo es un simple juego que en realidad no funciona, porque como muchos de ustedes sabrán lo de colocar tazas calientes encima de la tableta no debe ser una práctica que debamos seguir, al menos si queremos que el nuevo iPad nos dure.

En fin, que siempre pueden descargarla y hacer bromas con sus amigos, y si no disfrutar de lo que es una verdadera parodia a los **errores que Apple** ha cometido con su nueva tableta, que después de tanta expectación ha dejado a muchos insatisfechos con la cantidad de problemas relacionados con la batería que acumula. En fin, ya saben que a mal tiempo buena cara suele ser un santo remedio, así que porque no se lo aplican en el mundo Apple.

Más info | [Mashable](#)

Enlace | [HotPad](#)

[Fuente](#)